



Debut impecable de Vinyes-Mercader con el Suzuki Swift S1600.

Joan Vinyes-Jordi Mercader saldaron su debut al volante de Suzuki Swift S1600 con un claro triunfo entre vehículos de tracción delantera, además de situarse en la 8a. posición de la clasificación scratch de la 20ª edición del Rally La Vila Joiosa-Trofeo Costa Blanca, prueba con la que se ha iniciado el Campeonato de España de Rallies de asfalto 2010. Vinyes terminó la prueba con unas sensaciones muy buenas avaladas por unos registros que hacen presagiar una temporada a un excelente nivel. Como comentaba el piloto andorrano: **Queda mucho trabajo por hacer, pero este inicio es un excelente punto de partida.**

A pesar de no conocer el S1600 de Suzuki, Vinyes-Mercader iniciaron el rally a un ritmo que les situó al frente de los vehículos de su categoría. Vinyes dominó tres de las cuatro especiales en las secciones matinales y acabó la primera parte del rally con cerca de 23" de ventaja sobre su compañero de equipo Gorka Antxustegi.

En la continuación la prueba se desarrolló siguiendo las mismas directrices y Vinyes siguió ampliando su ventaja sobre los rivales de su categoría y aprovechó los problemas de algunos de los que le precedían para mantener el 8º puesto en la clasificación absoluta del rally a solo 2" del Mitsubishi Lancer Evo X de Lujua-Burgos i a 7,5" del Ford Fiesta S2000 de Muñiz-Blanco.

Estoy muy satisfecho del resultado conseguido en la prueba de La Vila Joiosa, en la que ha sido nuestra primera carrera al volante del Suzuki Swift S1600. Hemos superado con éxito la toma de contacto inicial con el coche y a partir de ahora nos centraremos en mejorar sus prestaciones y poder ser más competitivos en las citas que se avecinan. Estas eran las palabras de un Vinyes muy contento después de finalizar la prueba inicial del calendario español de rallies de asfalto. El piloto de Suzuki Ibérica seguía mostrando su optimismo en los comentarios siguientes: **Iniciamos el rally sin haber probado el coche, así pues la mentalidad era la de hacer una jornada de test compitiendo. Los cronos marcados nos han situado entre los diez mejores del rally de manera regular siempre por delante de los vehículos de tracción delantera. Así pues con unos reglajes adaptados a mi conducción y un recorrido en el que la potencia del coche no sea tan decisiva, estoy convencido que podemos mejorar y limar las diferencias con los más rápidos de la clasificación absoluta.**

El 34 Rally Islas Canarias - Trofeo el Corte Ingles, prueba que esta temporada será válida para el IRC además de la Copa de Europa y Campeonato de España de la especialidad, será el próximo reto de Joan Vinyes-Jordi Mercader al volante del Suzuki Swift S1600. La prueba canaria se disputará a partir del jueves 29 de Abril hasta el 1 de Mayo.

Clasificación del Trofeo de dos ruedas motrices, Rally La Vila Joiosa:

1.- Vinyes-Mercader (Suzuki Swift S1600) 1h50'48.9, 2.- Antxustegi-Suarez (Suzuki Swift S1600) a 1'26.0, 3.-Arias-Arias (Renault Clio R3) a 2'07.9 .

Clasificación absoluta, Rally La Vila Joiosa:

1.- Fuster-Aviño (Porsche 911 GT3) 1h46'10.6, 2.- Hevia-Iglesias (Skoda Fabia S2000) a 0'32.0, 3.- Vallejo-Vallejo (Ford Fiesta S2000)1'29.1 8.- Vinyes-Mercader (Suzuki Swift S1600) a 4'38.3 .

Servicio de prensa.

